El futuro es de todos

Cancillería
Misión Permanente de Colombia ante las Naciones Unidas en Ginebra

DCHONU No.574/20

La Misión Permanente de Colombia ante las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra saluda de la manera más atenta a la Oficina de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos con el fin de remitir a la señora Relatora Especial de las Naciones Unidas sobre los Derechos Culturales, Karima Bennoune, las contribuciones del Estado colombiano al estudio sobre "el impacto del cambio climático en los derechos culturales".

Las contribuciones del Estado colombiano dan respuesta a la invitación que formulara la Relatora Especial compartiendo la información reportada por los Ministerios de Cultura y del Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible de Colombia.

La Misión Permanente de Colombia ante las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra aprovecha la oportunidad para reiterar a la Oficina de la Alta Comisionada las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Ginebra, 24 de abril de 2020

A la honorable
OFICINA DE LA ALTA COMISIONADA DE NACIONES UNIDAS PARA LOS
DERECHOS HUMANOS
Ginebra